



Fitch Ratings ratifica la perspectiva estable de las finanzas estatales de Aguascalientes

- **Luego de analizar información fiscal y financiera, reitera la calificación**
- **AA+(mex) a nivel nacional y BBB+ en escala internacional**
- **Valora el manejo de las finanzas, la política fiscal y el desempeño de la economía local, entre otros factores**

Aguascalientes, Ags.- Luego de analizar la información de diversas dependencias del gobierno estatal, la empresa calificadora de valores Fitch Ratings refrendó la calificación AA+(mex) con perspectiva estable a nivel nacional y la BBB+ en escala internacional para el estado de Aguascalientes, informó la Secretaría de Finanzas (SEFI) en voz de su titular Jaime González de León.

En su ratificación, Fitch Ratings toma en cuenta el manejo de los recursos públicos, el manejo del endeudamiento, el desempeño fiscal de la administración estatal, así como el dinamismo de la economía local y el hecho de que las pensiones estatales tienen un pleno respaldo. Además, consideró que el desempeño presupuestal es balanceado con alta generación de ahorro interno.

El Gobernador Martín Orozco fue informado ya de la ratificación decidida por esta empresa calificadora.